小代中だより

「自ら未来を切り拓く 心豊かな生徒の育成」

香美町立小代中学校

No. 8 令和6年11月11日

実り多き秋・・

今年の秋はいつまでも温かい日が続き、季節の進みが遅いな、と思っていましたが、11月に入り一気に寒さを肌で感じるようになってきました。2学期の大きな行事である校内文化祭を先日大成功で終えました。中学生のエネルギーはその集中力により何倍にも高められ、大きな舞台で大輪の花を咲かせてくれます。

成功させたい、よりよいものを創り上げたい、よりよい結果を出したいと、みんなが願い、努力することで、より大きなエネルギーが生まれ、期待以上の力が発揮されることがあります。それこそチームの力なのではないでしょうか。もっとよくしたい!という個々の思いや努力が、くじけそうな弱い心を引き上げてくれるのです。誰かの頑張りが他の誰かの気持ちを引き上げたり、励ましたり良い効果を生み出すのです。スポーツフェスティバルの応援、校内文化祭の演劇、総合文化祭の合唱、新人戦、駅伝、一人一人の努力に、みんなで一生懸命に頑張ろうとする気持ちが加わると、見ている人や応援する人の心を揺さぶります。同じ目標を持ち、努力する経験は、個々の能力を高めるだけでなく、責任感を高め、他者を思いやる気持ちを育むなど、人を大きく成長させてくれます。

2 学期は行事の多い学期です。人と協力する経験からたくさん学び、成長していく生徒の皆さんはとても頼もしく、輝いています。2 学期後半に向け、学習にスポーツにますます充実した学校生活を期待しています。

文化祭

今年の文化祭では、1・2年合同の演劇、3年生の演劇、全校合唱が披露されました。



限られた準備期間の中で、セリフを覚え、役になりきれるよう表現を考えて取り組んできたことが当日の演劇から感じられました。「演じる」ためには、その人物がどのような気持ちで、なぜその言葉を発するのかを理解しなければなりません。劇中の人物の心をたどることができたでしょうか。誰かの気持ちになってみるという体験が出来るのも演劇の面白さなのかもしれません。

全校生で歌う合唱は、県総合文化祭の時とは違い、小代中だけでの合唱でした。歌いながら、何度も繰り返し練習してきた合唱練習が思い起こされたかもしれませんね。みんなの歌声と一生懸命歌う姿に心からの拍手が送られました。最後までご観覧いただきました保護者の皆さま、地域の皆さま、ありがとうございました。

兵庫県中学校総合文化祭

10月4日(金) 兵庫県中学校総合文化祭が豊岡市民会館で行われました。小代中学校は村岡中学校3年生との合同合唱で、「雨の音楽」「大地讃頌」を歌いました。大きなホールいっぱいに美しい歌声が響きました。歌い終わった後の表情からは、



生徒の皆さんの達成感が感じられました。県内各地からの代表校の合唱や演奏はどの学校も素晴らしく、聞きごたえのあるものでした。美しい音楽にたっぷりと浸ることのできた一日でした。

カンタベリー大学 学生との交流授業

10月7日(月)には、ニュージーランドのカンタベリー大学の8名の学生の方々と交流授業を行いました。ニュージーランドについてのお話を聞き、質問に答えてもらった後は、小グループに分かれて、お話をしました。どのグループもお互いに聞きたいことがどんどん出てきて、あっという間に時間が過ぎていきました。学生の皆さんは教師になるための勉強をされているということで、日本の学校にも興味津々の様子でした。帰り際には「美しい自然に恵まれた



素晴らしい環境ですね。」「設備の整ったきれいな学校ですね。」「生徒のみなさんが上手に英語を話しますね。」と感想を述べておられました。

但馬中学校新人バレーボール大会 第3位

10月12日(土)浜坂中学校、香住第一中学校を会場に但馬中学校新人バレーボール大会が実施されました。新チームになってからこれまで練習してきた成果は少しずつ出てきているのではないでしょうか。これからさらに練習を重ね、チームとしても大きく成長していくことを期待しています。

1回戦 小代中 2-0 竹野中 3回戦 小代中 0-2 豊岡南中 2回戦 小代中 2-0 日高東中

但馬中学校駅伝競走大会 男子 第7位 1:16:48

11月5日(火) 奥神鍋体育館周辺で但馬中学校駅伝競走大会が行われました。結果は総合第7位という好成績をおさめました。大会当日は全員が自己記録を縮める素晴らしい走りを見せました。「ここまで死にそうなくらい一生懸命走ったことなかった…」そんな素直な感想からも、どれだけ頑張ったのかが感じられました。

 1区 井上 斗志
 2区 上治 翔
 3区 吉岡 成太

 4区 藤本 浬央
 5区 荒川 凌汰
 6区 井上 竜吾



お知らせ 11月5日(火)より、完全下校の時間が**17:00**となっています。

小代コミュニティースクールの取組として **"笑顔でさきがけ おじろあいさつ運動"**を地域の皆さまに呼びかけています。登校時の「おはよう」「いってらっしゃい」下校時の「おかえり」「さようなら」「気をつけて」など、生徒の登下校の姿を見られましたら、ぜひ声掛けをお願いいたします。

12月の主な行事予定

2日(月)3つの町民運動の日 SC/SSW

6日(金)スキー部保護者会

7日(土)人権講演会

9日(月)弁当の日

10日(火)学校集金振替日 SC/SSW

16日(月)期末懇談会

17日(火) SC/SSW

24日(火)大掃除 終業式

25日(水)冬季休業日(~1月6日)

